大隅中 学校だより

令和7年3月3日 発行

第11号

绊(きず

曾 於 市 立 大 隅 中 学 校

TEL 099-482-0024 FAX 099-482-6543





「大隅中の目指すウェルビーイング」

校長 馬込 昇

早春の大隅・薩摩路を駆け抜ける県下一周駅伝が行われ、各地区代表の選手たちが力強い走りで曽於市を駆け抜けていきました。また、2月15日(土)から開催されている**吉井淳二記念大賞展では、教育長賞をはじめとするいくつかの賞を、本校の生徒が受賞**していることを誇らしく思います。

【心身の健康を保持するために】

学校では、本年度最後となるPTA参観があり、学年・学級PTAでは一年間のまとめと次年度へ繋がる大事な連絡や確認がありました。各専門部会もあり、学校保健委員会ではテーマの「レジリエンスを高めるために~生活リズムを整えよう~」について協議しました。さらに多くの保護者へ取組の周知を図ることや、生活リズムを整えるために特に朝食を大切にすることなどが、課題や意見としてありました。

※ レジリエンス:逆境・困難なことを経験しても立ち直る力

【これから求められる学習・授業】

現在、全国の学校で「主体的・対話的で深い学び」の実現に向け、一人一台端末(タブレット) 等も活用しながら**「学習者主体の授業づくり」**に努力しているところです。

また、次のような**授業改善での発想の転換**が強く求められています。

■ 教師が身に付けさせる 教師が学ばせる (未熟な学習者):教師中心 から

■ 子供は自ら身に付ける 子供が自ら学ぶ(有能な学習者):子供中心 へ

本校でも、各教科の特性を考慮しながら授業改善に取り組んでいます。これまでの教員主導による一斉・画一授業や講義型の授業、教え込みの授業から脱却しようと、グループによる「学び合い」や「聴き合う関係」を大切にした授業を心がけています。

3年生にとっては、学年末テストも終了し、いよいよ**3月の公立高校入試を多くの生徒が受検**します。3年生にとっては最後の正念場、**これまでに培ってきた人間力で、しなやかに力強く**それぞれの壁を乗り越えてくれることでしょう。そして、**中学校生活・義務教育の最後の年**を、それぞれが**思い出に残る卒業式にして、有終の美を**飾ってほしいと思います。

○ 令和7年度に向けて

今年度も残り一月となります。今年度のまとめをしっかり行い、生徒・保護者とともに教職員にとってもウェルビーイングを高める学校経営を目指していきます。今後も学年・学級活動、PTA活動、部活動など、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

※ ウェルビーイング:身体的・精神的・社会的に良い状態であること。将来にわたる持続的 な幸福を含む概念。

【お願い】

○車での送迎について

大隅中学校では、登下校時の校内への車両の乗り入れについて原則校内乗入禁止としています。また、学園通りは、朝夕の車両の通行量も多く速度制限が40Kmとなっており、急に停車し生徒を乗車・降車させると追突等の危険も考えられます。学園通りでの乗車・降車もしないようにお願い致します。最近、校内まで送迎する車両も増えております。安全な登下校にご協力ください。

<授業参観 PTA 専門部会>

2月19日(水)に授業参観・学年・学級PTA・専門部会が行われました。お忙しい中多数のご参加ありがとうございました。授業を頑張っている子供たちの姿を見ることができたのではないでしょうか。また、学級・学年PTAや各専門部会では、今年度の反省と次年度に向けた話し合いをしていただきました。

次年度も更に協力しながら大隅中学校を子供たちが成長できる場にしていきましょう。



理科の授業参観

<職業講話>

2月6日(木)の総合的学習の時間に、2年生で職業講話が行われました。

税務署と警察署の方にお越しいただき、それぞれの職業についての特色や苦労話、 やりがいなどについて話をしていただきました。(急遽教頭も参戦)

生徒たちは、大事なところをメモしたり、話の後に質問をしたりして、真剣な態度で臨んでいました。来年度の職場体験活動に繋げようという意欲が伝わりました。職場体験をするにあたって大切な事は、挨拶などのコミュニケーションと自分が今何をすべき



かを考えて動く、主体性だと思います。講話で学び取ったものを、来年度の活動に活かせるよう、この講話での学びを繋 げていってください。

<講演会>

今年も2月27日(木)に西山猛郎先生をお招きして、2年生に、「現在をしなやかにたくましく生きる」ための教育講演会を行いました。西山先生は、世界各地で合気道と居合道の指導をされ、最近は「人間性回復」をテーマに九州を中心に活動をされています。講演の中で、「自分のことしか考えないと敵を作る。」「人間として進化向上のために生まれてきた。」と話をされました。



<公立高校入試>

3月5日(水)・6日(木)に鹿児島県の公立高校入学者選抜学力検査が行われます。大隅中学校からは33名が出願をしました。7校の公立高校を受検します。28日(金)に事前指導を行いました。当日を万全の状態で迎えられるように、体調を整え、当日はベストを尽くし、自分の夢への第一歩を力強く踏み出してほしいです。



大隅中 栄光の軌跡

- ◎曽於リーグ中学校女子バレーボール大会 3位
- ◎春の祭典 合唱 金賞(2-2)
- ◎第9回南さつま市「日新公いろは歌」短歌大会 佳作
- ◎第41回吉井淳二記念大賞展授賞式

教育長賞賞選選





3月の主な行事					
5日	水	公立高等学校入学者選抜試験(国理英)	12日	水	第20回卒業式 卒業おめでとう
		1・2年実力テスト	13日	木	公立高校合格発表 ************************************
6日	木	公立高等学校入学者選抜試験(社数面)	18日	火	クラスマッチ (1年)
		1・2年実力テスト	19日	水	クラスマッチ (2年) gaeeti ga
7日	金	卒業式練習 3年クラスマッチ	20日	木	観春分の日
10日	月	等3回弁当の日 第3回弁当の日	21日	金	公立高校二次入学者選抜試験
		第3回学校運営協議会	24日	月	公立高校二次入学者選抜試験合格発表
11日	火	卒業式練習·予行·準備	25日	火	大掃除 修了式 離任式 PTA 送別会